

Beau succès pour la "nouvelle formule" de la journée festive d'Anim'Montbernier

Afin de profiter des derniers jours de soleil et avant le redémarrage d'une saison pleine de promesses et de manifestations conviviales, le président de l'association, Armand Glasson et son équipe ont décidé de lancer un repas "nouvelle formule".

Et pour une première ce fut plutôt un coup de maître puisque ce barbecue géant aura séduit plus de cent participants du quartier de Montbernier.

Dès 11 heures, on comptait déjà une vingtaine d'enfants vaquant çà et là dans la cour de la petite école du quartier. Toutes ces jeunes frimousses se sont adonnées aux divers ateliers tout spécialement mis en place à leur intention. Du maquillage aux jeux de massacre en passant par le palet et le jeu de quilles, on a même pu surprendre quelques adultes passer entre les mains des maquilleuses.



Belle photo de famille autour des barbecues

Cette rencontre familiale avait également l'avantage de faire se mélanger les générations et de faire se rencontrer les habitants pour une belle journée d'amitié à partager.

Et si la fête était belle, il ne faut pas manquer d'évoquer les belles attentions de l'association qui a fourni le fromage, le dessert, les boissons, le café et mis à la disposition des convives les barbecues afin de griller les viandes et poissons divers

tirés des sacs. Ce pique-nique avait comme un air de grandes vacances d'autant que l'après-midi, les festivités se sont poursuivies autour d'un concours de pétanque.

Là encore, quelques jeunes gens ont tenté l'aventure en s'affrontant aux grandes personnes dans des parties des plus sympathiques, bien qu'acharnées. La mixité entre les femmes, les hommes et les enfants aura été un super vecteur de franches parties de rigolades.

De plus, ce concours était un peu particulier. Il s'agissait d'un tournoi en mêlée - dé mêlée. En fait, le principe du jeu consiste à changer de partenaire à chaque partie. Ainsi, des partenaires peuvent devenir des adversaires. A la fin de la manche, un classement individuel est établi en prenant en compte le nombre

de parties gagnées puis la différence de points à chaque partie.

Les inscrits étaient au nombre de 48 et à l'issue du tournoi le vainqueur du jour, Régis Méline, remportait la coupe du "Courrier Liberté" ainsi qu'un abonnement d'un an à notre hebdomadaire.

En conclusion, petits et grands ont fort apprécié la « nouvelle formule » d'une journée d'animations à l'organisation peu commune.

En attendant de réitérer ce barbecue géant en 2011, l'association Anim'Montbernier vous invite à venir nombreux à sa célèbre "rando des châtaignes" le dimanche 10 octobre. Randonnées pédestres et VTT seront au programme de la journée. Les inscriptions se feront de 7 h 30 à 10 h, à l'école de Montbernier.



Plain succès pour le jeu du palet